



6 Pièces

156 m²

Réf. V10003012

798 000 €

Cabris

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - bénéficiant d'un superbe cadre de VI, le tout à moins de 500 mètres du coeur du village de cabris, magnifique villa traditionnelle présentée dans un excellent général et s'articulant autour de 5/6 pièces principales (154.56 m2 habitables) traitée avec des matériaux nobles et au goût du jour. La propriété s'inscrit sur un très beau terrain plat au faible entretien de 1336 m2 avec au titre de ses annexes de spacieuses terrasses, une piscine traditionnelle, un pool-house, un grand garage, une cave et un cellier. Environnement très calme et résidentiel. Les informations sur les ...

SOLE AGENT - Located at walking distance to the village of Cabris (500 meters), in the heart of a very peaceful and residential area, superb traditional provençal house in truly perfect condition, entirely modernized, organized around 5/6 main rooms (154.56 sqm) treated with lot of care and taste. Enclosed land 1336 sqm with low maintenance. Annexes : Spacious terraces, pool, pool-house, garage, workshop and laundry. Deserve to be seen, attractive opportunity.

LES AGENCES DU PANORAMA

4 RUE DE L'HORLOGE - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

